

2018-2019 Notificación de Exámenes Estatales para Padres y Tutores

23 de abril, 2019

Estimado Padre/Tutor:

Los estudiantes de California en los grados 3-8 toman estas evaluaciones cada primavera. Estas pruebas se crearon específicamente para evaluar el rendimiento de cada alumno en artes del lenguaje en inglés/alfabetización (ELA), matemáticas y ciencias. Nuestras pruebas de CAASPP son desde el 1 de mayo, 2019 hasta el 31 de mayo, 2019.

Board of Education

Joe Esquivel
Board President

Eleanor Torres
Board Clerk

Linda Aguilar
Trustee

Felix Eisenhauer
Trustee

Edith Martinez-Cortes
Trustee

Superintendent

Dr. John Puglisi

Exámenes del Rendimiento y Progreso de los Estudiantes de California (CAASPP):

•Exámenes de Smarter Balanced Assessment Consortium

Los exámenes adaptables mediante computadora de los Exámenes del Rendimiento y Progreso de los Estudiantes de California (CAASPP) se adhieren a los Estándares Académicos Fundamentales Estatales (CCSS). Los exámenes de artes del lenguaje en inglés y lectoescritura (ELA) y matemáticas se aplican en el tercero al octavo grado para medir si los estudiantes están en vías a su preparación para ingresar a la universidad o ejercer una profesión.

•Exámenes de Ciencias de California (CAST)

Los nuevos CAST basados en la computadora miden la adquisición de los estudiantes de los Estándares de las Ciencias de la Próxima Generación de California. Se aplican en el quinto y octavo grado. Los nuevos CAST basados en la computadora reemplazan a los Exámenes de los Estándares Académicos de California (CST) de ciencias.

•Exámenes Alternativos de California (CAA)

Los CAA basados en la computadora para ELA y matemáticas se aplican a los estudiantes con las discapacidades cognitivas más significativas en el tercero al octavo grado. Los elementos de los exámenes se adhieren a los CCSS y se basan en los Conectores del Contenido Básico. Los CAA de ciencias están integrados didácticamente y se aplican en el quinto y octavo grado y una vez en la escuela preparatoria.

•Exámenes Español de California (CSA)

Es una nueva evaluación que se está desarrollando actualmente para el Sistema de Evaluación del Desempeño y Progreso de los Estudiantes de California (CAASPP). Esta evaluación, presentada en español, estará disponible para atender a los más de 1.2 millones de estudiantes que hablan español como idioma principal, así como a aquellos que están aprendiendo español como idioma adicional. CSA medirá la competencia de un estudiante en artes del lenguaje en español y proporcionará datos a nivel de estudiante en la competencia en español.

•Examen de Aptitud Física

El Examen de Aptitud Física (PFT) para los estudiantes de las escuelas de California es el FitnessGram®. El principal objetivo de este examen es ayudar a los estudiantes a que inicien su adquisición de hábitos de actividad física regular para toda la vida. Los estudiantes en el quinto y séptimo grado participan en el examen de aptitud. Vamos a administrar esta prueba durante el 1 de febrero, 2019 al 31 de mayo, 2019.

Si tiene alguna pregunta sobre la participación de su hijo en las evaluaciones estatales, comuníquese con la escuela de su hijo (maestro, consejero, director) o el Departamento de Servicios Educativos al (805) 485-3111.

Atentamente,



Oscar Hernandez,
Asistente Superintendente de Servicios Educativos